

Verantwortlich: Klaus Hupperth

24.01.2008

CDU Fraktion gibt grünes Licht für Kaufhaus in Wiesdorf

Leverkusen. Die CDU Fraktion hat grünes Licht für das Investmentprojekt in Wiesdorf an der Ecke Peschstraße/ Breidenbachstraße gegeben. Nachdem auf der gestrigen Sitzung das Projekt in der Fraktion seitens der WFL vorgestellt worden ist, konnten letzte Bedenken ausgeräumt werden.

Fraktionschef Klaus Hupperth: „Die Vorstellung des Projektes in der Fraktionssitzung hat uns überzeugt. Wir hoffen, dass hierdurch nicht nur die Stadtkante Wiesdorf sauber arrondiert wird sondern auch das gesamte Einkaufsumfeld zwischen ECE, Marktplatz, Breidenbachstraße und der Peschstraße belebt und aufgewertet wird.“

An der Peschstraße soll nun u.a. Kaufland angesiedelt werden. Dieser soll als sogenannter Ankermieter einen Gegenpol zum ECE darstellen.

Nachdem auch ECE signalisiert hat, dass sie dieses Projekt begrüßen und nicht als Konkurrenz empfinden, stimmten die Fraktionsmitglieder dem Vorhaben zu.

„Für uns war es auch wichtig, dass sich die kleineren Einzelhändler in diesem Bereich nicht unter Druck gesetzt fühlten. Aber auch die haben klar und deutlich gesagt, dass sie den Komplex als Aufwertung und Belebung Wiesdorfs einstufen.“, so Hupperth weiter.

Jetzt geht es darum, dass die Stadt die bau- und liegenschaftsrechtlichen Voraussetzungen schafft und Einfluss auf die äußere Gestaltung des Projektes nimmt. Die CDU will, dass eine städtebaulich ansprechende Fassadengestaltung die Stadtkante von Wiesdorf abschließt.

Hupperth abschließend: „Die WFL hat hier hervorragende Arbeit geleistet. Es gibt keinerlei Gründe, das Projekt weiter zu blockieren, zumal der Stadt in diesem Bereich nur ein ca. 800 qm großes Grundstück gehört. Zum Wohle unserer Stadt!“